

ABSTRAK

RANCANG BANGUN LANDING PAGE SEBAGAI MEDIA PROMOSI UNTUK UMKM FASHION, KERAJINAN, DAN KULINER (STUDI KASUS: WILAYAH BANDAR LAMPUNG)

*Design And Development Of Page Landing As A Promotion Media For Small-
Fashion, Crafts, And Culinary
(Case Study: Bandar Lampung Region)*

Oleh

**Teresa Sapta Dinata
16311331**

Sebagian besar pelaku UMKM telah menerapkan teknologi internet untuk mengakses informasi dan melakukan promosi secara gratis maupu berbayar melalui akun media sosial sebagai salah satu cara atau metode. Pada tahun 2018 sebesar 19,1% telah menjadi alasan bagi masyarakat menggunakan internet pada media sosial antara lain *facebook* dan *instagram* yang menduduki pengguna tertinggi, metode tersebut juga memiliki keunggulan seperti menjangkau banyak pengujung, membantu hubungan konsumen dan jangkauan pasar yang luas, adapun kelemahan yaitu citra postif maupun negatif sama-sama tersebar secara cepat serta rentan terhadap penipuan (APJII, 2018).

Berdasarkan informasi statistik pengguna internet dan media sosial maka dapat disimpulkan bahwa peran teknologi internet yang digunakan sebagai media promosi sangat efektif untuk meningkatkan suatu transaksi penjualan produk yang ditunjukan untuk Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM). Melihat dari pemaparan metode promosi yang ingin digunakan, proses promosi yang efektif adalah penerapan metode pemasaran menggunakan *Landing Page* dengan kenggulan mudah mendapatkan informasi pelanggan, sebagai halaman khusus untuk promosi produk dan persebaranya dapat di integrasikan dengan media sosial. Sebagian besar pengusaha *online* telah berhasil meningkatkan pemasaran dengan menerapkan metode tersebut yang sangat efektif meningkatkan jumlah pengujung.

Solusi yang dapat diterapkan untuk mempermudah proses promosi yaitu dibangunnya suatu sistem berupa *landing page* sebagai media promosi produk bagi pelaku UMKM untuk bidang bidang *fashion*, kerajinan dan kuliner. Tujuan *landing page* adalah untuk meningkatkan *conversion rate* dalam saluran penjualan.

Kata Kunci : Landing Page, Media Promosi, Umkm Fashion, Kerajinan, Dan
Kuliner